## Запрос информации о ходе рассмотрения жалобы n°176/2020.

6.01.2020 я подал заявление о защите в КЭСКП как уязвимое лицо, проситель убежища, оставленный на улице без средств существования властями принимающего государства. Прошло 2 года, а мое заявление не рассмотрено по существу, хотя процедура предоставления убежища должна быть короче (6-12 месяцев). То есть Комитет не предоставил мне эффективного средства правовой защиты. Я задаю вопрос: обязан ли Комитет по ЭСКП предоставить эффективное средство правовой защиты, т.е. применять статью 2 Международного пакта о гражданских и политических правах или нет?

Напомню, что мне было отказано в принятии временных мер, и по этой причине я более 2 лет жил на улице и без пособия, при запрете на работу. Я считал разумным, что в данном случае моя жалоба должна была быть рассмотрена по существу как можно скорее.

На национальном уровне моя ситуация не изменилась: до 2022 года у меня нет доступа к суду, а переводчик не предусмотрен для не франкоговорящего просителя убежища. На сегодняшний день у меня также нет доступа к адвокату, хотя я систематически обращаюсь за юридической помощью для защиты своих нарушенных прав.

Все доказательства размещаются на веб-сайте

https://u.to/bxePGw https://u.to/7G-oGw https://u.to/-m-oGw

Потерпевший от коррупции господин Зяблицев С.В. с помощью ассоциации «Contrôle public»

32 Sunch

26.01.2022

## Traduction

## Demande d'informations sur l'état de déroulement de l'examen de la requête No 176/2020

Le 6.01.2020 j'ai déposé une demande de protection auprès du CESCR en tant que personne vulnérable, un demandeur d'asile laissé à la rue sans moyens de subsistance par les autorités de l'État d'accueil. Cela fait 2 ans et ma requête n'a pas été examinée sur le fond, alors que la procédure d'asile devrait être plus courte (6-12 mois). C'est-à-dire que le Comité ne m'a pas fourni **de recours effectif.** Je pose la question suivante: le Comité ESCR a l'obligation de fournir un recours effectif, c'est-à-dire d'appliquer l'article 2 du pacte international relatif aux droits civils et politiques ou non?

Je vous rappelle que les mesures provisoires m'ont été refusées et que pour cette raison, j'ai vécu dans la rue et sans allocations pendant plus de 2 ans, avec interdiction de travailler. J'ai estimé qu'il était raisonnable que, dans ce cas, ma plainte ait dû être examinée au fond **dans les plus brefs délais.** 

Ma situation n'a pas changé au niveau national : je n'ai pas accès à un tribunal d'ici 2022 et aucun interprète n'est prévu pour les demandeurs d'asile non francophones. Je n'ai pas non plus accès à un avocat à ce jour bien que j'aie systématiquement demandé une aide juridique pour protéger mes droits violés.

Toutes les preuves sont affichées sur le site

https://u.to/bxePGw https://u.to/7G-oGw https://u.to/-m-oGw

Je confirme mon statut légal actuel de demandeur d'asile avec la lettre de la CNDA d'enregistrement de mon recours qui n'est pas fini.

Je demande à être tenu informé

- 1) sur l'état d'avancement de l'affaire n°176/2020
- 2) un délai raisonnable pour l'examen d'une telle affaire par le Comité lorsque le requérant vulnérable a été expulsé de l'hébergement sur la rue et privé de moyens de subsistance.

Je reste impatient d'attendre une réponse

La victime de la corruption, M. S.V. Ziablitsev, avec l'aide de l'association «Contrôle public»

3asuneb